

# *Música acompaña en Cuba esfuerzo por vacunas anti Covid- 19*

---



**Candidato vacunal abdala Foto: Periódico Granma**

La Habana, 18 abr (RHC) La canción dedicada al candidato vacunal cubano anticovid Abdala, por el popular intérprete Cándido Fabré, se suma al acompañamiento de la música a los esfuerzos de científicos de Cuba por inmunizar contra esa enfermedad.

Es esa una manera muy auténtica de expresar la aceptación y el orgullo de la nación y su cultura ante la proeza del país de contar con cinco antígenos, a cargo de especialistas del Instituto Finlay de Vacunas y el Centro de Ingeniería Genética y Biotecnología.

Yo soy Abdala es el nombre de la composición, en la cual vuelve a revelarse el gracejo de Fabré, sonero e improvisador por excelencia con una especial capacidad para inspirarse en circunstancias como esta de la pandemia de Covid-19 y cualquier otra que ponga en tensión a los cubanos. **(Fuente: [Radio](#))**



**Radio Habana Cuba**